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КОВЕНТРИ COVENTRY

15 x 40 – 40.2 х 40.2

18,815 x 40 31,68/47,52глазурь блестящая / shiny glaze 1,32 480/71022 24/36

11,0/7,4529,8 x 29,8 54,36/38,376глазурь блестящая, матовая /
shiny, matt glaze 1,51/1,066 414/286,217/12 36/36

шт. / pcs м2 кг / kg кор. / box м2 кг / kg

30,540,2 x 40,2 77,761,62 149410 48100 циклов / cycles

В центральной части Англии расположен старинный город Ковентри, широко извест-
ный своей фабричной промышленностью. Здесь производят шляпы, часы, велоси-
педы, швейные машины, ковры, ленты и кружева. Началось всё в XII веке. Благодаря
обширным пастбищным угодьям быстрыми темпами начало развиваться текстиль-
ное производство. Первые шелкоткацкие компании появились в Ковентри в XVII
веке, а чуть позже начало развиваться лентоткацкое производство. В 1941 году фаб-
рика компании Courtaulds стала первой в Англии, наладившей выпуск нейлоновой
пряжи.  

There is city Coventry in the Central part of England a historic, widely known for its factory
industry. Here you can find productions of hats, watches, bicycles, sewing machines, car-
pets, ribbons and lace. It all started in the 12th century. Thanks to extensive grassland, the
textile industry rapidly began to develop. The important role played by urban dye houses:
the blue thread for embroidery, which production was established here, was in great de-
mand throughout Europe – It does not fade with time. The first silk weaving company ap-
peared in Coventry in the 17th century, and later ribbon-weaving production began to
develop. The factory of the company Courtaulds was the first in England to start manufac-
turing nylon yarn in 1941.
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COVENTRY  КОВЕНТРИ
15 x 40 – 40.2 х 40.2

4221
Ковентри Цветы 40,2x40,2
Coventry Flowers

15004
Ковентри Цветы 15x40
Coventry Flowers

15019
Ковентри Кружева 15x40
Coventry Lace

STG/A223/15019
Ковентри 40х3
Coventry

POD001
Бисер прозрачный 20х0,6
Beads transparent

189 фиолетовый 20х1,5
violet

170 серебро 20x1,5
silver

155 светло-розовый 20х1,5
light pink

136 беж 20х1,5
beige

130 белый 20х1,5
white

10 платина 20х1,5
platinum

11 платина 20х1,5
platinum

POE003
Бисер красный 20х1,4
beads red

POE004
Бисер серебро 20х1,4
beads silver

POD007
Бисер розовый 20х0,6
Beads pink

20060 Темари розовый матовый
29,8x29,8 
Temari pink matt

20058 Темари серебро 29,8x29,8
Temari silver

3

POF001
Бисер белый серебро 20x1,4
Beads white silver

POF002
Бисер белый золото 20x1,4
Beads white gold

POF003
Бисер черный серебро 20x1,4
Beads black silver

20003 Темари белый 29,8x29,8 
Temari white 

Для удаления загрязнений с изделий, декорированных красителями
на основе металлов, применять щадящие средства бытовой химии.
Обработку проводить мягкой тканью или губкой. Не использовать
абразивных чистящих средств!
Рекомендуем применять затирку, одинаковую по цвету с плиткой;
при использовании контрастной – провести пробу на небольшом
участке и убедиться, что поверхность легко очищается. Если имеет
место окрашивание, обработать поверхность защитными сред-
ствами. 
Подробнее – www.kerama-marazzi.com / Советы / Уход за ке-
рамической плиткой.

Use soft household chemicals to remove stains from ceramic items de-
corated with metal-based dyes. Stains shall be removed with the help of
a soft cloth or sponge. Do not use abrasive chemicals!
It is strongly recommended to use float grout of the same colour as the
tiles. If you use the grout finish of a different colour, it is better first test it
on a small area and make sure that the surface can be easily cleaned.
If the tiles are coloured, treat the tile surface with a special protective
coating. 
See www.kerama-marazzi.com / Advice/ Ceramic tiles care for
more information.


